凡事徹底

自ら学び 心豊かで たくましい生徒

いのち輝いた佐世保市中学校体育大会!

6月8日(土)から、佐世保市中学校体育大会が開催されました。9日(日)は 予報に反して、雨が予想以上に振り続け、軟式野球とソフトテニスが順延となりま した。しかしながら、この市中体会は、相中のみんなにとって、本当にいのちを燃 やし、輝やかせてくれた大会でした。団体優勝3部、準優勝3、3位5でした。個 人種目では、1位14人(組),2位4,3位7と、団体・個人ともに素晴らしい結 果でした。そして、輝いてくれたのは、選手だけではありませんでした。その他に も、吹奏楽部による軟式野球部への応援の演奏があったり、3年生をリーダーとす る、大きな声を出しての団結した応援があったりと、まさに「学校がひとつになっ ているなあ」と非常に感動させられました。もちろん、選手のみんなが、今までの 努力で培ってきた成績・成果ではありますが、応援の力も大きかったと思います。 また、開会式、サッカーや軟式野球、水泳には地元議員さんや町内会長さん方も応 援に来られていたのですよ。相中って、みんなに見守られている幸せな学校ですね。

